

# **Sitzungsprotokoll der Fachschaftsratsabteilung Mathematik und Informatik**

11. April 2022

**Anwesende:** Dennis Halbach (bis 19:45), Marcel Döinghaus, Sophie Haake, Sranya Gehrmann, Cilia Rücker, Matthias Linßen, Leonie Hiller, Adrinia Arestey Häußler, Jan-Niklas Felbeck (18:18-19:47), Florian Seybold (ab 19:00)

**Gäste:** Basel Sabha

**Protokoll:** Dennis Halbach (bis 19:45) & Adriana Arestey Häußler (ab 19:45)

## **TOP 0: Regularia**

Sophie eröffnet die Sitzung um 18:14 Uhr. Es wurde form- und fristgerecht eingeladen. Mit 8 stimmberechtigten Mitgliedern wird die Beschlussfähigkeit festgestellt. Es bestehen Änderungswünsche bezüglich der Tagesordnung, die einstimmig angenommen wurden (8-0-0).

Jan-Niklas kommt um 18:18 dazu.

## **TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 15.03.2022**

Protokoll existiert noch nicht.

## **TOP 2: Berichte**

### **Fakultätsrat:**

- Kevin ist nun im Fakultätsrat.
- Laut Prof. Kirsch gibt es Probleme, Studierende für Kommissionen zu finden. Wie finden wir mehr Studierende? Sollte es offizielle Teilnahmebescheinigungen für den Lebenslauf geben, um damit werben zu können?

## **TOP 3: Nachbesprechung der O-Woche**

### **Montag:**

- Wir haben vergessen, Erstis abzuholen. Daher waren wenig Studierende in der Informations-Veranstaltung.
- Wir haben uns nicht überlegt, was wir nach der Info-Veranstaltung mit den Erstis machen (insb. wenn die Informations-Veranstaltung kürzer andauert als gedacht).
- Fachvorträge waren sehr schlecht besucht.
- Spieleabend war schlecht besucht (3 Erstis).
- Idee fürs nächste Mal: Beim Frühstück Waffeln machen.

### **Dienstag (Rallye):**

- Insgesamt nur 5 Gruppen. Dafür viele Stunden Aufwand pro Station. In Zukunft nicht erneut im Sommersemester machen.
- Gebäudedezernat hat sich beschwert, dass wir das nicht angemeldet haben.

- Über Instagram einen Aufruf machen, dass sich die entsprechenden Personen ihre Gewinne für die Rallye bei uns abholen können.
- Kommunikation mit Physik & Chemie besser machen.

### **Mittwoch:**

- Stadttour mit 1 Studentin → Im Wintersemester die Stadttour ggf. durch eine Schnitzeljagd durch die Stadt ersetzen.
- Ersti-Party im Underground: Party lief gut, aber Planung war zu kurzfristig und verbesserungswürdig.

### **Donnerstag:**

- Flunkyballturnier: Gut organisiert.
- Kneipentour: Niemand war fest eingeplant, die (nicht vorhandenen) Erstis am Fachschaftsraum abzuholen.
- Beim nächsten Mal mehr Fachschaftler\*innen einplanen und pünktlich kommen oder absagen.
- Beatz hat sich beschwert, weil sie von viel mehr Personen ausgegangen sind als gekommen sind. Wie gehen wir damit in den nächsten Corona-Semestern um? Kompensieren wir deren zusätzliche Personalausgaben?
- In Zukunft den Kneipen früher Bescheid sagen, wenn absehbar ist, dass weniger Studierende kommen.
- In Zukunft die Erstis in den Vorkursen (alternativ: per Brief) über unsere Veranstaltungen in der Ersti-Woche informieren, damit mehr Erstis kommen. Früh genug (3 Sitzungen vor dem Wintersemester) um die Briefe kümmern!
- Zukünftig mehr Helfer\*innen für die Durchführung der Veranstaltungen fragen.

## **TOP 4: Einteilung Sprechstunden**

- s. Brett im Fachschaftsraum. Bitte für 2 Termine à 2 Stunden eintragen.

Florian Seybold kommt um 19:00 dazu.

## **TOP 5: Sommeruni & Tag der offenen Tür**

### **Tag der offenen Tür (21.5.):**

- Marcel kümmert sich um die Planung des Tags der offenen Tür (21.05. 11-18h), ggf. zusammen mit Sophie.
- Leonie, Adriana, ggf. Dennis helfen am 21.05. mit. Wer kann am Tag der offenen Tür noch für ein paar Stunden mithelfen?

### **Sommeruni (1.6. (Mi.) 14-16h):**

- Wir machen eine Rallye mit 3-4 Stationen. Florian Seybold & Jan-Niklas möchten sich um die Planung kümmern. Jan-Niklas bietet an, am 1.6. 14-16h mitzuhelfen (=Stationen betreuen). Wir brauchen noch 2-3 weitere Personen für die Betreuung der Stationen. Wir könnten z.B. Friedemann fragen. Wer hilft noch mit?
- Nach den Stationen ist eine Feedback-Runde & Sieger-Ehrung geplant.
- Auf dem PC gibt es Dateien zur Planung der Stationen.
- Eine Gruppe für die Kommunikation der Planung muss erstellt werden.
- 2 Seminarräume müssen gebucht werden, am besten auf D.13.
- Für Sieger-Ehrung z.B. Uni-Becher aus Cafeteria & Koma-Kartenspiel kaufen/bereitstellen.

## **TOP 6: Ersti-Fahrt**

- Fürs Wintersemester. Sollte bald geplant & reserviert werden.
- In der Vergangenheit haben wir ein Selbstversorger-Haus von Fr.-So. genutzt, Sa. haben wir Stationen angeboten.
- Es stehen die Wochenenden 21.-23. Oktober (3 Stimmen dafür) oder 28.-30. Oktober (3 Stimmen dafür) zur Auswahl (3 Enthaltungen). Es wird der 4.-6. November als Alternative zur Wahl gestellt (9 Stimmen dafür, 1 Enthaltung).
- Um die Planung möchten sich die folgenden Personen kümmern: Cici, Jan-Niklas & Leonie suchen nach einem passenden Haus für 30-40 Leute (inkl. Fachschaftler\*innen) und sie reservieren das Haus. Sranja hilft bei der weiteren Planung. Wir brauchen noch ca. 2 andere Personen für die Planung, wer kann helfen?
- Im Topf sind 1.200 Euro eingeplant. In der Vergangenheit waren es 25-30 Euro Eigenanteil. Möchten wir eine Bier-Flat für 10 Euro anbieten, da es mit der Strichliste nicht optimal lief?

## **TOP 7: Event-Planung**

### **Vorschläge:**

- Töpfern
- Bierpongturnier (4 Stimmen)
- Flunkyballturnier
- Bowling (5 Stimmen)
- Party auf der AStA-Ebene (4 Stimmen)
- Jumping-Halle (Jump-House) / Ü18-Turnen (Uppsala) (5 Stimmen für Letzteres)
- laser tag (4 Stimmen)
- Mini-Golf

Dennis (19:45) & Jan-Niklas (19:47) verlassen die Sitzung.

- Bowling in der Paprikafabrik: Ende April / Mitte Mai. Florian Seybold, Matthias & Sranya kümmern sich.
- Bierpongturnier: 23.6. (Do.). Cici kümmert sich.
- Party: Auf WS verschoben.
- Ü18-Turnen: 14.6. Sophie & Leonie kümmern sich.
- Laser tag: Im Wintersemester ?

## **TOP 8: Fachschafts-Merch**

- Jede\*r, die/der möchte, kann einen privaten, schwarzen Pullover bestellen, optional mit Namen drauf. Sophie fragt die 720er-Fachschaft nach Bestellmöglichkeiten.
- Jede\*r, die/der möchte, kann ein privates T-Shirt mit Namen bestellen. Alternativ stehen für alle kostenlose T-Shirts ohne Namen bereit.

## **TOP 9: Kennenlernen**

- Das Kennenlernen findet am 26.4. um 18:00 im Fachschaftsraum statt. Es gibt ein Speed-Dating & danach Spieleabend.
- Das Teambuilding findet einen Monat später am 26.5. statt. Es gibt Bollerwagen-Fahren auf der Trasse, danach geht es zu Cicis WG. Florian Seybold, Cici & Sranya kümmern sich um die Planung. Cici schaut, dass wir einen Bollerwagen kriegen. Hat jemand einen?

## **TOP 10: Deutsche Fußballmeisterschaft der Mathematiker\*innen (DFM)**

- Anmeldung bis 15.5.
- Kosten p.P.: ca. 25 Euro.
- Im Finanz-Topf sind 600 Euro zur Mitfinanzierung der DFM vorgesehen.
- Zelt: Muss jede\*r für sich selbst planen.
- Transport übernimmt die Fachschaft (Transporter wird gemietet). Das Thema wird auf der nächsten Sitzung erneut angesprochen.

## **TOP 11: Sonstiges**

### **Verteilung allgemeiner Fachschaftsaufgaben:**

- Getränke: Marcel fragt Flo
- Webseite: Sranya & Marcel

Basel verlässt um 20:43 die Sitzung.

## **TOP 12: Termine**

- Dennis & Jan-Niklas legen den nächsten Spieleabend-Termin noch fest. Der Standort ist noch nicht ausgewählt.

Die Sitzung wird um 20:45 geschlossen.